

**Antrag Nr. 12-O-26-0041**  
**FWG-Fraktion**

---

**Betreff:**

Pflanzkübel an der Carlo-Mierendorff-Schule (FWG)

**Antragstext:**

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird höflichst gebeten, die, auf dem seitlichen Platz der Mainbrückenauffahrt nach Gustavsburg, zwischengelagerten Holzkübel gegen die doch sehr unansehnlichen Polyesterkübel an der Carlo- Mierendorff- Schule auszutauschen sowie alle betroffenen Kübel weiterhin im Pflegeprogramm zu belassen.

Mainz-Kostheim, 19.03.2012

Burkl